

LA ALBORADA.

SUPLEMENTO.

Año II.

Viernes 6 de Enero de 1860.

Núm. 36.

Con motivo de la festividad del día, hoy no publicamos mas que esta hoja.

SECCION DE NOTICIAS.

Ceuta 2 de Enero de 1860.—Mi querido amigo: Es cosa admirable el valor y valentía de nuestro ejército. ¡Llor á nuestras armas! Los Castillejos son nuestros, en su cúspide ondea hoy la bandera española, encontrándose defendida por artillería rodada. A las siete de la mañana del día de ayer se rompió el fuego, el cual duró hasta las siete de la noche, pero fuego en grande escala, quitándole á los moros, y no eran pocos, las posiciones. Pasaban de 30,000 los que habia, y defendian su línea, mas que con tenacidad con ciego furor.

Todas sus posiciones se las quitamos á la bayoneta: era cosa admirable ver á nuestro ejército, pues cuanto se diga es poco. En un llano cargaron los húsares é hicieron una carnicería; tanto que el campo estaba sembrado de moros, llegando hasta el mismo campamento y tiendas de campaña de ellos, cuyas tiendas se hallan en nuestro poder. No puedo calcular la pérdida de los moros, pero debe ser considerable; la nuestra no es poca por desgracia; si me mandan como espero, la noticia de ella, se la enviaré.

Tenemos 17 moros prisioneros, entre ellos algunos heridos, pero da asco el verlos de miseria que tienen, lo primero que piden es pan.

El sitio llamado Los Castillejos donde ha tomado posiciones el general Prim con su cuerpo de ejército, se halla unos siete kilómetros mas avanzado sobre el camino de Tetuan que el reducto Príncipe Alfonso, que forma el punto extremo de la izquierda de nuestras fortificaciones al frente de Ceuta, ó sea hácia la parte de la costa del Sur. Ofrece algunas seguridades para servir de punto de apoyo en las operaciones posteriores y para proteger los trabajos de avanzar en el camino.

Nos han asegurado con referencia á partes telegráficas del cuartel general, que los moros, en

número considerable, han acampado en un valle que hay frente á las posiciones ocupadas por las tropas españolas encargadas de cubrir el camino de Tetuan, y que han hecho algunos movimientos, los cuales parecen indicar su intencion de correrse hácia la costa.

PARTES TELEGRÁFICOS.

OFICIAL.

Córdoba 3 de enero.

El excelentísimo señor ministro de la Gobernacion al gobernador de la provincia, en despacho telegráfico de hoy, á las cinco y veinte minutos de la tarde.

El general en jefe dice ayer á las seis de la tarde: «he verificado el movimiento y acampado en la altura de la Condesa sobre el valle que precede al Monte Negron sin ser molestado por el enemigo. Este ha retirado su campamento una legua del puesto en que ayer le ví. Se han presentado 2,000 caballos y otros tantos infantes sin aproximarse á tiro.

A media tarde se empeñó el combate de tiradores, y su fuego fué acallado al anochecer reforzando nuestras guerrillas y haciendo algunos disparos de artillería. Nuestra pérdida, el coronel Ulivarri y un oficial, y 17 soldados heridos: 3 de estos muertos. En el campamento del Serrallo no ocurre novedad.»

ESTRANJEROS.

Londres 2. El «Observer» de Londres dice que importa poco que se celebre ó no el Congreso de Paris, puesto que en ningun caso se obligará á los italianos á aceptar una forma de gobierno que no les convenga.

Turin 2. Se ha recibido aqui una comunicacion oficial de haberse aplazado la época de la reunion del Congreso indefinidamente y hasta nuevo aviso.

Editor y administrador, ACISCLO DE PRADOS.

CÓRDOBA.

Imprenta de J. Joaquin Gonzalez y Comp.^a
calle de la Candelaria, núm. 41.

